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“泺安路违规摆摊还交卫生费”追踪

每年几十万，到底给了了了谁谁谁
都说不清楚，到底谁说谎谎谎
本报记者 焦守广 赵伟 常学艺 实习生 肖红丹

街道办事处：

没收到过这部分钱
13日上午10点多，记者再

次来到泺安路，路边摊贩的
摊位稀稀拉拉。“白天不收
钱，不少人就白天过来卖会
儿。”一名卖橘子的摊贩说，
她是全天在这卖，是按月向
管理人员交费，一个月2 0 0
元，小点的摊位180元。

“收多收少都是人家说
了算，并且不交钱根本不让
在这摆摊。”另一名摊贩告
诉 记 者 ，对 于 交 纳 的 卫 生
费 ，他 们 不 少 摊 贩 都 有 意
见。“我的摊位的确会产生
些垃圾，但每天收摊我都是
自己打扫干净，哪用得着他
们再来打扫，我觉得这钱交
得很冤。”

“我在这里干了8年，从
来就没听说过允许收卫生费
这回事。”泺口街道办城管科
一李姓负责人表示，根据相
关规定，泺安路是不允许摆
摊设点的，夜市也不允许存
在。为此他们经常联合相关
部门一同整治，但由于摊位

流动性强，效果不是很明显，
他们很头疼。

“既然是不允许摆摊，那
么收取卫生费值得商榷。我
反正是不知道街道办允许他
们收费，也不可能允许，一个
集贸市场有什么权力到泺安
路上收费？”对于收费人员穿
着城管字样的执法衣服，该
负责人说，“那人绝对不是我
们街道办的退休人员。”

该负责人说，街道办的
确会给环卫部门一定费用，
那只是垃圾代运费，由各个
社区居委会负责交纳。“要是
卫生费通过街道办转交给环
卫那边，我咋不知道？”

“我们也不知道这事，钱
并没有到我们这。”泺口街道
办环卫所一工作人员表示，
泺安路是归他们打扫，但并
不清楚集贸市场工作人员所
说的卫生费。“卫生费如果最
后到我们这肯定知道，领导
说没有这回事，这种费用不
会到环卫所。”

11月13日，本报以《泺

安路占道摊贩把钱给谁

了》为题，报道了泺安路摊

贩占道经营且每天都需要

交卫生费的情况。13日记

者追踪采访，集贸市场方

面称把泺安路夜市收费和

管理工作承包给了两名退

休人员，每年会上缴给居

委会，居委会再上交街道

办，一部分卫生费用于垃

圾清扫，但居委会和街道

办否认有这么一回事。
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马路中间开饭店

一年多来无人管

本报11月13日讯(记者
张泰来) 见过饭店，但您见
过开在道路中间的饭店吗？别
惊讶，还真有这样的饭店，而
且一开就是一年多，这是怎么
回事呢？

王先生是柳行社区的一
名居民，每天都要从海宴门附
近经过，他记不起来具体是什
么时间，在保利芙蓉小区东北
方向的三岔路口多了两个5米
来长，7米来宽的大帐篷，而且
在里面开起了饭店。

王先生说，刚开始，他以
为这样的情况肯定不会长久，
肯定会有主管部门出面处理。
可是，他想错了，一年多的时
间过去了，饭店依然还开着，
生意也还不错。

“两个棚子占据了很多车
道，尤其是北面那条路上的那
个，占了半条街道，现在只能
容纳一辆轿车通过，附近居民
意见很大。”

11月13日下午，记者来到
了这个三岔路口。果然见三岔
口中间位置有一个经营烧烤
的大棚，北边路口也有一个大
棚，经营着烤鱼生意。

在东关街道办事处，工作
人员听了记者的介绍，说这两
个大棚他们也发现了，但这里
是历下区跟天桥区的交界处，
在管理上一直是个让人头疼
的难题。

“中间那个大棚绝大部分
都在天桥区，只有很少一点在
历下，我们也不好过去管辖。”

记者随即又联系了天桥
区城管执法局，北园执法中队
的工作人员告诉记者，“我们
派人到了现场，跟柳行社区居
委会的人一起确认，这儿属历
下管，不归我们。”工作人员
说。

集贸市场：

夜市收费承包给私人
13日上午，记者带着收

费单据来到了天桥区泺口
社区居委会。一负责人看过
收据后称，虽然收据上的落
款是“泺口居委会”，但是收
据上盖的章是“泺安路集贸
市场夜市专用章”，建议记
者去集贸市场办公室了解
情况。

“我们没有收过卫生费，
也不知道为什么收费人会使
用居委会的收费单据。”该负
责人表示，对于发票上印有

“泺口社区居委会”一事，他
们会到集贸市场调查处理。

记者又来到泺口集贸市
场办公室，一名工作人员对
记者说，徐姓负责人不在，他
们只负责管理集贸市场内的

摊贩，泺安路夜市的收费情
况他不是很清楚。

该工作人员随后电话联
系了市场徐姓负责人，他又
改口说：“收据上的章确实是
集贸市场给盖的。”并介绍
说，集贸市场负责人从泺口
居委会处承包了集贸市场和
泺安路夜市的管理工作，负
责人又把夜市的收费和管理
工作承包给了泺口街道办两
名退休员工。

至于卫生费的去向，该
工作人员称，两名收费人员
将一部分钱上交给集贸市
场，这部分钱经泺口社区居
委会和泺口街道办，转交到
环卫所，用于泺安路垃圾的
清扫、转运等。

摊贩算账：

每年几十万哪去了？
“夜市不合法，本来就是

应该取缔的。摊贩本来就不
应该来这摆，也就没必要交
卫生费。”泺口街道办工作人
员表示，面对这些冒充执法
人员的收费人员，摊贩完全
可以拒绝交费。

泺安路上一水果摊贩告
诉记者，他在泺安路上摆摊
四五年了，刚来的时候就有
人收卫生费。

本报的报道也引起了不
少市民关注，对于此事，住在
泺安路上的陈先生表示，摊
位占道，他每天晚上开车回
家都会被堵，有时七八百米
的路段能堵上半小时，对此

很多人都有意见。“其实这些
摊贩也算方便了我们，不用
再跑老远买菜。总的来说有
利有弊，希望相关部门能关
注处理一下，既能给这些摊
贩点生路，也能解决泺安路
的占道问题。”

泺安路的收费至今说不
清道不明，也没有哪个部门
能给出一个明确的说法。有
摊贩给记者粗略算了一下，
一个摊位卫生费平均7元，按
整条泺安路约200个摊位来
算，一天就能收取1400元，一
年下来就有四五十万元。这
么一大笔费用，都说不清楚
去向，实在令人匪夷所思。

泺安路商贩提供的
收费单据。

本报记者 赵伟 摄

▲商贩将摊位摆到了
机动车道上。

本报记者 焦守广 摄
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